

## ALGO SE MUEVE

Con el nuevo curso, como los niños, volvemos al Colegio para comprobar que, poco a poco, las cosas van cambiando, esperamos que a mejor.

Comienzan a reducirse los tiempos de visado gracias al esfuerzo de ese departamento y a los refuerzos que les hemos podido aportar, pese a las difíciles circunstancias. Además, se ha iniciado el camino para la simplificación del proceso de visado, ya bastante avanzado, y para cuyo cierre esperamos contar con el apoyo de todos con el fin de que la reducción de tiempos se convierta en permanente y pasen a la historia retrasos como los que nos encontramos al llegar.

En otro orden de cosas, también parece que por fin la Fundación Arquitectura COAM comienza a olvidarse de cuestiones endogámicas y ajenas a sus fines y vuelve a ser catalizador de la cultura arquitectónica que la sociedad y los arquitectos necesitamos e, incluso, demandamos.

Así, la reciente inauguración de la exposición de Julio Cano Lasso con motivo de su centenario abierta hasta el 1 de noviembre, la inminente publicación de el libro *“Incoherencias hacia el caos. El desarrollo urbano madrileño”* de López Zanón o el ciclo *“Legados de Arquitectura Moderna”*, planteado para conocer mejor y debatir acerca de destacados arquitectos modernos que ejercieron su profesión en Madrid y legaron sus archivos, son claros ejemplos del nuevo rumbo o, mejor dicho, de la recuperación de la trayectoria histórica de la Fundación que nunca se debió perder y que ahora se retoma.

Por último, la Fundación, con el apoyo del COAM, organiza la XVIII Semana de la Arquitectura del 1 al 10 de octubre de 2021, con Italia como país invitado. Pese a la dificultad del momento, estáis todos invitados a un amplísimo programa de actos que podéis consultar en la web creada para este fin: **[www.semanaarquitecturamadrid.com](http://www.semanaarquitecturamadrid.com)**.